

EN IMÁGENES**Presentación literaria en Cabrerizos**

La biblioteca municipal de Cabrerizos Berta Pallares acogió ayer la presentación del libro "El alma en los viajes" de Sonsoles Sánchez-Reyes, una cita cultural incluida dentro de la programación de las fiestas patronales de San Vicente. Para hoy se ha preparado, en la carpa instalada en la pista de baloncesto, el concurso de lanzamiento de boina a partir de las doce y media, después llegará la degustación de chorizo a la sidra. EÑE

**Castellanos estrena nuevas dotaciones juveniles**

El programa "Castellanos Joven", que cada fin de semana ofrece actividades de ocio y tiempo libre en localidad de Castellanos de Moriscos a niños y adolescentes, ha comenzado el primer trimestre del año con la incorporación de nuevas dotaciones de entretenimiento como un billar. El programa está abierto a vecinos desde 1º de ESO hasta los 30 años y funciona de viernes a domingo por la tarde en un local municipal. EÑE

Santa Marta invierte en la mejora de las instalaciones infantiles de Aldebarán

- El Consistorio ha retocado dos parcelas e instalado toldos en el parque de una de ellas
- El municipio cuenta con **40 parques** en los que se han invertido cerca de 100.000 euros
- Las últimas renovaciones incluyen desde **suelo de caucho hasta juegos**



El edil Juan José Santos en el parque infantil de la avenida de Aldebarán con el nuevo toldo. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta mantiene viva su apuesta por la constante mejora de las zonas de juegos del municipio para los más pequeños, puesto que la localidad cuenta con más de 40. En este bloque de trabajo se ha intervenido en media docena de parques desde el pasado año, con actuaciones que incluyen desde la renovación de suelos y de juegos hasta iluminación y que suponen una inversión que en la actualidad ronda los 100.000 euros.

En este sentido se sigue trabajando en el inicio de este año con la instalación de dos toldos de protección en el parque infantil de la avenida Aldebarán para dar respuesta a las demandas de los vecinos de la urbanización.

Se trata de dos estructuras diseñadas para proteger a los más pequeños del sol en los meses de más calor y que se retirarán durante la temporada de invierno para evitar el deterioro de los materiales. La instalación y retirada de dichos toldos se coordinará con la comunidad de vecinos atendiendo a las condiciones meteorológicas. "El parque se encuentra en una zona muy amplia y da servicio a un número importante de vecinos, ya que está en una de las avenidas centrales de la urbanización. Las familias que viven en el entorno nos habían solicitado protección para este espacio de juego porque en las horas centrales del día y en los meses de calor, el sol resulta muy molesto para los niños", explica Juan José Santos, concejal de Asistencia a las Urbanizaciones.

La instalación de ambos toldos se enmarca en un proyecto global a través del que el Consistorio ha acondicionado dos parcelas ubicadas en este núcleo residencial de Santa Marta.

Por un lado, la parcela de la avenida Aldebarán en la que se encuentra el parque infantil, y por otro, una parcela de la calle Castor.

Este proyecto, que contempla el riego de ambas parcelas y la instalación de los toldos en el parque de la avenida Aldebarán, ha supuesto para el Ayuntamiento una inversión total de 19.285 euros que se sufragarán gracias al Fondo de Cohesión Territorial de la Junta de Castilla y León. Una ayuda regional que permitirá ejecutar en Santa Marta cinco proyectos con un presupuesto de 223.813 euros.

Castellanos de Moriscos ofertará 6 plazas de trabajo a jóvenes de 16 a 30 años

- Se cubrirán así las labores de peón y auxiliares de biblioteca, cultura y administración

Castellanos de Moriscos— El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos aprobó ayer en su pleno ordinario un plan antifraude que servirá para garantizar las ayudas que la entidad recibe, en este caso, para con-

tratar a jóvenes de entre 16 y 30 años. Esta opción se contempla dentro del programa de primera experiencia profesional de las administraciones públicas, que se encuentra dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno y, en el caso concreto de Castellanos, ofrecerá tres puestos de operario, uno de auxiliar de biblioteca, así como otros dos de administración y de cultura. Por otro lado, en el punto de ruegos y preguntas, la



El equipo de Gobierno durante el pleno ordinario. EÑE

portavoz del PSOE, Ana Sánchez, transmitió las dudas que algunos de los vecinos del municipio le plantearon sobre la transformación de la plaza de la localidad. Así, Sánchez explicó que algunos vecinos tienen dudas sobre si se van a expropiar terrenos "o si la zona será peatonal", aseguró. Ildefonso Curto, edil de obras, explicó que la plaza "se convertirá en una plataforma única de adoquines y se está estudiando cómo completar la actuación".

Esta mejora será una de las principales inversiones que hará el Consistorio durante este año y tiene asociado un presupuesto de 231.000 euros, del total de 2,4 millones de euros de los que dispone el gobierno municipal para gestionar durante este 2024. EÑE